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la protection des milieux et plus largement de 
l’environnement et les activités de découverte 

Ce fut aussi le moment où chaque responsable 

bénévoles. En effet le bénévolat demeure une 
des forces de Picardie Nature dans toutes ses 

activités réalisées par les bénévoles) plus que 
l’ensemble des dépenses réalisées pour les 

A la suite de la présentation du rapport 

de l’association. Les comptes 2012 sont a 
l’équilibre. L’assemblée vote l’affectation de 
l’excédent de 822€ au fond associatif. Monsieur 

a remis son rapport sans réserves.Consultez 
en ligne le rapport d’activité et le rapport du 
Commissaire aux comptes 2012.

Tous les bilans ont été votés par l’assemblée.

Vote du conseil d’administration et 

candidats au conseil d’administration. Cette 
année 11 candidats se présentaient pour 

stratégique que va réaliser l’association et qui 
sera proposé lors d’une assemblée générale 

43ème assemblée générale de Picardie Nature. 
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Le 24 Mars 2013, Picardie Nature était aux cô-
tés des Bugranes - collectif de femmes de Tracy 
le Val, Tracy le Mont et Carlepont pour s’oppo-
ser au projet de site d’enfouissement de Moulin 
Sous Touvent. Cette journée célébrait les Zouaves 
morts au combat sur cette Butte. Nous souhai-
tions montrer que le respect de la Mémoire com-
mence d’abord par le respect de la Terre. Vous 
pourrez trouver le discours des Bugranes sur le 
lien suivant : http://lesbugranes60.blogspot.fr/
 
Après la destruction d’une carrière de phosphates 
à Hardivillers qui aurait dû être protégée et n’au-
rait jamais dû voir le moindre déchet, l’industriel 
Gurdebeke s’attaque à la destruction de la nappe 
phréatique de Moulin - un rapport fait état des 
risques de pollution à long terme à cet endroit.
 

Quand commencera-t-on à aller déstocker les 
sites de stockage de déchets pour «faire de la 

ne pas faire de l’archéologie rudologique chez 

biocorridors et tout simplement préserver notre 
environnement, nous nous devons d’employer 
tous les moyens à notre disposition.


